

**AUTORIZACIÓN PARA PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA DE INNOVACIÓN EDUCATIVA Y DESARROLLO CURRICULAR  
FIDICIENCIA 2.0**

Estimados madre/padre/tutor:

Es un placer ponerme en contacto con ustedes para informarles de que su hijo/hija ha sido seleccionado para participar en el programa de Innovación Educativa y Desarrollo Curricular, concedido por la Junta de Andalucía a nuestro centro y que se llevará a cabo durante los cursos 2022-2023 y 2023-2024

Este proyecto se fundamenta en la inmersión del alumnado en la competencia científica de manera progresiva desde 1º de ESO a 2º de Bachillerato. La innovación reside en utilizar la ciencia como eje vertebrador planteando actividades desde un enfoque interdisciplinar y aplicando la metodología STEAM.

Nuestros objetivos son:

- Crear un espacio en el que el alumnado conozca la ciencia.
- Facilitar la colaboración horizontal entre las distintas áreas del conocimiento.
- Mejorar todas las competencias clave en nuestro alumnado.
- Incorporar la I+D+i en secundaria y bachillerato.
- Utilizar el método científico y aplicarlo en proyectos de investigación.
- Aplicar la metodología STEAM.

Les adjunto el siguiente enlace con el que podrá acceder a la web oficial del proyecto, descargarse nuestro tríptico informativo, acceder a toda la información relativa al proyecto y a información más detallada sobre actividades e investigaciones que se realizarán durante estos dos cursos académicos. <https://www.fidiciencia.com>

Su hijo/hija va a participar en las actividades que se desarrollarán en el marco de este Proyecto de Innovación y es por lo que se hace necesario contar su aprobación como tutor legal del alumnado implicado. El trabajo de investigación o actividad desarrollada por su hijo/hija se publicará en las webs Fidiciencia, Biociencia y/o del IES Fidiana (<https://www.iesfidiana.es>, <https://elenaleonro.wixsite.com/biociencia>) así como a través de los canales habituales de difusión en redes sociales (Instagram, Facebook y Twitter), materiales digitales, audiovisuales o papel, con fines divulgativos del Proyecto de Innovación Educativa.

En el mes de mayo, se tiene prevista la realización del Congreso Científico EUROCIENCIA JOVEN donde disfrutar de todo el trabajo realizado por el alumnado y profesorado participante.

Una vez firmada esta autorización debe ser entregada por su hijo/a al profesor/a participante.

Un saludo

Dña: Elena León Rodríguez (Coordinadora del Proyecto Fidiciencia 2.0)

D./Dña \_\_\_\_\_ con D.N.I. \_\_\_\_\_

padre/madre o tutor/a del alumno/a \_\_\_\_\_ del grupo \_\_\_\_\_

habiendo sido oportunamente informado/a del programa, características, desarrollo de esta actividad, con la firma de la presente da su **CONSENTIMIENTO** y :

**AUTORIZA (marcar Sí/No):**

\_\_\_\_\_ La participación de mi hijo/a en el Programa de Innovación Educativa Fidiciencia 2.0 durante los cursos 2022/2023 y 2023/2024.

\_\_\_\_\_ La publicación en las webs Fidiciencia, Biociencia y/o del IES Fidiana de fotografías, vídeos y/o material didáctico sobre la actividad realizada, en las cuales mi hijo/a podría aparecer. Así como su publicación en redes sociales (Instagram, Facebook y Twitter), materiales digitales, audiovisuales o papel, con fines divulgativos del proyecto y del Instituto.

\_\_\_\_\_ En el caso de que los resultados de la investigación o los materiales elaborados por de mi hija/o se puedan publicar, estos puedan ser publicados en revistas y/o libros científicos, así como divulgados y/o usados en presentaciones, conferencias, videos educativos, etc., durante y posteriormente al congreso, por la comunidad educativa e investigadora.

**NO AUTORIZA** La participación de mi hijo/a en el Programa de Innovación Educativa Fidiciencia 2. 0.

Córdoba, a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ de 202\_

Firma (padre, madre o tutor):